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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com 
o seu Senhor” (Papa Paulo VI)

Os caminhos da missão - "O Espírito Santo é o 
protagonista de toda a missão eclesial." É Ele quem 
conduz a Igreja pelos caminhos da missão. "Esta missão, 
no decurso da história, continua e desdobra a missão do 
próprio Cristo, enviado a evangelizar os pobres. Eis por 
que a Igreja, impelida pelo Espírito de Cristo, deve 
trilhar a mesma estrada de Cristo, isto é, os caminhos 
da pobreza, da obediência, do serviço e da imolação de 
si até a, morte, da qual Ele saiu vencedor por sua 
Ressurreição." É assim que "o sangue dos mártires é uma 
semente de cristãos". (CIC 852)

A missão da Igreja exige o esforço rumo à 
unidade dos cristãos. Efetivamente, "as divisões entre 
cristãos impedem a Igreja de realizar a plenitude da 
catolicidade que lhe é própria naqueles filhos que, 
embora lhe pertençam pelo batismo, estão separados da 
plena comunhão com ela. Não só isso, mas também para 
a própria Igreja torna-se tanto mais difícil exprimir, na 
realidade de sua vida, a plena catolicidade sob todos os 
aspectos". (CIC 855)

(Catecismo da Igreja Católica)

(primeiro programa Católico da TV Brasileira )

”..é para você, e agora eis o que diz o 
Senhor, aquele que te criou e te formou que te 
criou e te formou: "Nada temas pois Eu te 
resgato, Eu te chamo pelo nome, és meu", eu me 
chamo Jonas, eu sei que Deus me chama pelo 
nome, eu não sei qual é o seu nome mas saiba 
que Deus chama você pelo seu nome. E que 
gostoso nós sabermos que Deus nos chama pelo 
nome, e Ele nos diz: "és meu". Você é de Deus 
eu sou de Deus, eu pertenço a Ele, eu sou seu 
filho(de Deus), você é seu filho(de Deus) e Deus 
nos assume com amor de Pai.

Deus não ama você porque você é bom é 
ou é mau, mas Deus ama você apesar de tudo 
porque Ele é bom. Porque Ele é amor, e Ele ama 
você com seu amor, com o seu gênio, com o seu 
temperamento, com o seu caráter, com todo o 
seu passado e também com o seu pecado de 
agora. Seja você quem for Deus ama você!”

Padre Jonas Abib apresentando o primeiro 
programa Católico da TV Brasileira – 1983 (site: 
youtube.com)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a
preparar o livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de
filmes, novelas e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com
a Bíblia, a Palavra da Vida.
 “Quando Israel era criança eu o amava, do Egito chamei meu filho. Quanto mais
porém eu os chamava, mais de mim eles se afastavam. ..Só que eles não percebiam que era eu quem
deles cuidava. Eu os lacei com os laços da amizade, eu os amarrei com cordas de amor; fazia com eles
como quem pega uma criança no colo e a tráz junto do rosto.” (Os 11,1;3;4)

A Bíblia, a Palavra de Deus é aquela que a penetra, que atinge, que alcança, porque é Palavra de Deus. A maior
arma do cristão na batalha espiritual. Se deixamos que a Palavra de Deus dirija nossos caminhos, não seremos enganados nem
confundidos(Eclo 24,30). A Palavra é útil para dicernir entre o bem e o mal, temos nesse livro sagrado a referencia de se
viver,   em especial nos ensinamentos de Jesus Cristo nosso Senhor. Onde esta a segunda parte da Bíblia o novo testamento.

O cinema, a música, a internet, os jogos virtuais, a cultura, coisas que deveriam contribuir para formação de uma
pessoa integra, reta de consciência, um bom cidadão. Mas como fazer com que a tecnologia aproxime o ser humano de Deus,
ao invés de afasta-lo de Deus? Se existem meios tecnologicos de filtrar conteudos que podem ensinar a prática do mal,
porque deixar tanta informação na internet que prejudica a educção de uma pessoa ao longo de sua vida? E porque ainda
produzir filmes assim? Porque falta aos que investem nas produções cinematográficas o conhecimento das coisas de Deus, da
Bíblia, muitos não conhecem Jesus. 
“cultivai um terreno novo, é hora de procurar o Senhor..”(Os 10,12)

E os cristãos vão apenas observar o que se produz no cinema? A tecnologia de cameras e da internet já esta
acessivel, o povo de Deus é um povo capacitado para toda boa obra(2Tm 3,17). Então se existe um mundo de pessoas que
estão aprendendo sobre como se viver pelos filmes, por que não trocar as fábulas pelo que é verdadeiro? Pelos filmes
cristãos que falam sobre as coisas de Deus? A paixão de Cristo já existe, mas tantos outros fatos bíblicos podem ser
contados pelos filmes. A vida de Jesus até iniciar sua vida publica, a carta aos apóstolos, as viajens do apóstolo Paulo, os
primeiros cristãos, o que a Bíblia fala sobre o céu e sobre o inferno, tantos temas em um tempo tão urgente em que as
pessoas deveriam conhecer a Palavra de Deus.

“Meu esta se acabando por falta de conhecimento”(Os 4,6)

Pessoas pelo mundo convivendo com batalhas espirituais  e que ainda nem despertaram para vida da alma, e a
necessidade de ter uma vida na presença de Deus. E respondendo a essas batalhas com remédios antidepressivos, sanduiches,
pizzas, pipoca, e um filme novo. Não percebem que a vida verdadeira esta em Deus. Será que estamos vivendo nossas vidas
de uma maneira digna de ao nos encontrarmos com o Senhor sermos chamado de povo de Deus? Ou será que o Senhor vai
nos falar o que Ele disse a Israel quando seguia em sua rebeldia contra Deus, cultuando falsos deuses?

“Vós sois ‘Não-Meu-Povo’!” (Os 2,1)
É tempo de voltar pra Deus, procurar ser humilde, dirigir ao Senhor palavras reconhecendo nossas faltas e procurando

a reconcilhação, a reaproximação do Senhor. Não precisamos de fábulas, enganos e mentiras. Precisamos da Palavra de Deus,
ler a Bíblia todo dia, orar todos os dias. Uma ideia muito boa pra nós que queremos ser povo de Deus, em cada filme, em
cada lugar ou situação da vida lembrar da Palavra de Deus.

"Não seremos mais como crianças entregue ao sabor das ondas e levados por todo vento de doutrina ludibriados
pelos homens e por eles com astúcia induzidos ao erro"(Ef 4,14)
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